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La comisión de seguimiento de
Delphi se reunirá el próximo jueves
Junta y sindicatos abordarán asuntos relacionados con la prejubilación de ex operarios de la factoría y
un reglamento de asistencia a los cursillos Empleo reclama a la multinacional que ceda los activos
"~--"" "--"-- "_~_n_"-

F. Rufo/Agencias / (ADIZ

La comisión de seguimiento que
trata todo lo relativo a los ex tra-

bajadores de la factoría de Delphi
tras su derre se reunirá el próxi-
mo día 2°" Como ya adelantó este
pedódico, la sesión prevista para
el pasado dia 12 quedó suspendi-
da y fuentes de la Junta indicaron
que se celebrada la próxima se-
mana" Finalmente, ayer, la admi-
nistración autonómica fijó la nue-
va cita para el jueves dia 2O, a las
12 del mediodia, en la sede de la
Consejería de Empleo, en Sevilla"

En este encuentro, los sindica-

tos tienen previsto plantear tres
asuntos de gran interés para la
antigua planti11a de la factoría
que se ubicaba en Puerto ReaL
Por una parte, las prejubilacio-
nes" Desde CCOO se aseguró que
las previsiones apuntan a algo
más de 200 ex operarios con eda-
des comprendidas eCltre los 52 y
los 54 años los que se puedan aco-
ger a esta medida" No obstante,
aÚn está pendiente de negociar el
tramo de edad.

En segundo lugar se hablará del
contador a cero de los trabajado-
res a los que ya se les ha termina-
do la prestación por desempleo y
no cobran" Por último. se intenta-
rá redactar un reglamento acerca
de los cursillo que realizan los ex
empleados, que sirva para regu-
lar la asistencia"

Al respecto, el delegado provin-
cial de Industria de USO en Cádiz,
Juan José Herrera, indicó que los
representantes de USO en la co-
misión de seguimiento se reuni-
rán en Puerto Real con la asesoria

jurídica del sindicato para abor-
dar este terna, porque "hay mu-
chos rumores ypoco en claro" y se
trata de un asunto "muy delica-

Ex trabajadores de la plantilla de Delphi, en uno de los cursos de formación en Puerto Real.

do" porque, de 10 que se acuerde
"va a depender el resto de la vida
de muchas personas y, el que me-
nos ]jeva 25 años trabajando para
la empresa""

Finalmente, anunció que plan-
tearán el asunto de la solicitud de

Delphi para la venta de activos in-
dustriales y que pedirán a los re-
presentantes de la administra-
ción autonómica que aporten in-

formación acerca del contenido
de las alegaciones que han pre-
sentado para evitar laventa"

En este sentido, el delegado
provincial de Empleo, Juan Bau-
za, explicó ayer que el año 2008
será "el año de la recolocación de
los trabajadores de Delphi" y el
año del "despegue industÜal" en
la Bahia de Cádiz que, según dijo,
se convertirá en "el segundo nú-

cleo más importante de Andalu-
cia en materia industrial"

Por otra parte, el Consejo de
Ministros aprobó ayer la conce-
sión de una ayuda de más de 14
millones de euros para SKIOAn-
dalucia, para dos proyectos de
1+D en el Tecno-Parque Bahía de
Cádiz" Los dos proyectos conta-
rán con una partida en forma de
préstamo sin interés de

Una empresa de
paneles solares
irá a Carrillo

" " I

Eldelegado del Estado para la
Zona Franca, José de Mier,
anunció ayer en Puerto Real que
las instalaciones que hoy ocu-
pan los ex trabajadores de Del- i
phi en la antigua sede de Trans-
portes Carrillo, en el polígono
de ElTrocadero, será ocupada
por una de las empresas que in- ,
tentará paliar el cierre de ese
negocio" Asi, aseguró que esa
superficie ha sido escogida por
una de las empresas que se de-
dicará a la construcción de pa-
neles solares. Aunque no ade-
lantó el nombre, De Mier sí ase-
guró que ya se está elaborando
el proyecto y que, previsible-
mente, comenzará a funcionar
en 2008. Eldelegado de Zona
Franca también explicó que el
proyecto necesita de un estudio I
del terreno sobre el que se va a
asentar ya que, como detalló, la
fabricación de este tipo de pa-
neles requiere de una superficie
sólida, y aludió a la cercanía de
la estación de Renfe en el cam-
pus universitario del Río San Pe-
dro y otros condicionantes./H.c.

5.355"690 de euros en 2007 y
8"805A49 en 2008. El primero
prevé el desarrollo de la célula de
taladro y remachado automático
para la estructura de las puertas
de pasajeros de aviones Airbus de

fuselaje ancho, y el segundo pre-
vé implantar un centro de innova-
ción y desarrollo de nuevas tecno-
logías en fibra de carbono para el
sector aeronáutica"
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El PP propone 21 millones
de m2 de suelo industrial
Los populares aseguran que la,actuación se realizaría en

cinco años y en 2009 ya estarían ejecutados ocho millones

Redacción I (A[)IZ

El Partido Popular planteó ayer
sus propuestas para la creación de
más suelo industrial en la provin-
cia con un total 8,000,000 de me-
tros cuadrados más de este suelo

ejecutados en el año 2009, En cin-
co años se ejecutarían hasta 21,5
millones de metros cuadrados, Su

plan incluye la creación de dos
áreas logísticas en la Sierra y la
Costa Noroeste y la aceleración en
la construcción de los polígonos
previstOs como Las Aletas, El Ma-
chorro o la ZAL de Algeciras,

El secretario general del PP en
Andalucia, AntOnio Sanz, criticó
el "lento progreso experimentado
en la provincia que ha sido produ-
cido en exclusiva por la empresa
privada y los emprendedores, yen
ningún caso, con la planificación y
colaboración de la Administra-

ción socialista". Según manifestó
hay grandes carencias de suelo in-
dustrial dotados de las últimas

tecnologías y hay una ocupación
acrual de190 por ciento de la ofer-
ta actual. Además, hay "una im-
posibilidad real de desarrollos in-
dustriales en los municipIOs pur
:as restricciones contempladas en
d POTA y la obligada adaptaCIón
de los planes urbanisticos".

Sanz planteó las diferentes me-
didas del PP en suelo industrial,
que vienen acompañadas por una
serie de mejoras en las infraes-
tructuras para el desarrollo de es-
ta actividad induStrial en la dife-

rentes comarcas gaditanas: las
Bahías de Cádiz y Algeciras , la
Janda, 1aSierra y la Costa Noroes-
te.

En la Bahía de Cádiz, "las acrua-

r

de metros cuadrados en 2009.
En la comarca de la Janda, con

la ejecución de la autOvía A-48, se
culminaría el parque industrial de
El Machorro, en Medina, y se am-
pliaría el de La Palmosa, enAlcalá,
con nuevos polígonos en Vejer y
Barbate. En 2009, se habrían eje-
cutado un millón de metros cua-
drados,

En la Costa Noroeste, junto a la
mejora en las conexiones ya pro-
puestas, crearían un área logística
con suelo industrial ligado en los
sectores agrícolas, vinícola, in-
dustrial y comercial. En 2009,
también habría otro millón de
suelo industrial.

En cuanto a la Bahía de Algeci-
ras, los populares realizarían nue-
vos parque es La Unea, San Roque
y Tarifa, con los cumplimientos de
los plazos de construcción de la
Zona de Activídades Logísticas
(ZAL) del Campo de Gibraltar. En
tOtal, dos millones de metros en
2009.

La Sierra no queda olvídada en
las propuestas del PPya que inclu-
ye a "los municipios gaditanos con
mayores tasas de paro". Se crea-
ría, entre otras, un área logística
-también compuesta por localida-
des de Sevilla y Málaga- centrado
en Villamartín como parque agro-
industrial y puerto seco de distri-
bución de la producción agraria y
productos transformados.

Según Sanz, "la Administración
ha sido incapaz de ofrecer y llevar
a cabo una política de suelo indus-
trial" y el desarrollo económico de
la provincia "ha empeorado res-
pectO a los últimos años al alejarse
aún más de otras provincias anda-
luzas".

Ponce, elegido
presidente de
las cofradías
de pescadores
de la provincia
Lacomarca de laJanda

cuenla con una ;mportante
presencia en este organismo

J.M.R. / BARBATE

Lacomarca de la Janda tendrá
un importante peso en laFede-
ración. Gaditana de Cofradias
de Pescadores cuya junta ge-
neral tomó posesión ayer de
sus nuevos cargos en un actO
que se desarrolló en la Delega-
ción ProvinCIalde Pesca y al
que acudieron los patrones y
vicepatrones mayores de las
cofradías de Sanlúcar, Cádiz,
Coni!, Barbate, Tarifa, Algeci-
ras yLaLínea.

El acrual patrón mayor de
Conil, Diego Ponce, es desde
ayer el nuevo presidente de di-
cha federación, de 1aque José
Manuel Martinez será vicepre-
sidente, cargo que compartirá
con su puesto como patrón
mayor de Barbate. También se
eligíeron a los representantes
de la Comisión Permanente
que estará formada por José
María Rodríguez, patrón ma-
yor de La Línea; José María
Sánchez, patrón mayor de Cá-
diz; Sebastián Fuentes, vice-
patrón mayorde Algeciras;Jo-
sé María Rodríguez Díaz,vice-
patrón mayorde Sanlúcar; Mi-
guel Montano vicepatrón ma-
yor de Tarifa y Miguel Ángel
Amosa, vicepatrón mayor de
Cádiz. Igualmente fueron de-
signados los representantes de
la provincia de Cádiz en la Fe-
deración Andaluza de Cofra-
días de Pescadores, en la que
estarán presentes como miem-
bros natos, el presidente Diego
Ponce y el vicepresidente José
Manuel Martínez.

---~~ , , ---~ ---

:[i,ii'~ 1)..t)'fint;Í;

El pleno de
Barbate
apruebael
nuevoplan de
saneamiento
La deuda mUnicipal asciende
a 48 millones de euros más el

pago de los intereses

J.M.R. / BARBA TE

El pleno extraordinarioy ur-
gente del Ayuntamiento de
Sarbate aprobaba anoche el
plan de saneamiento econó-
mico realizado por una con-
sultora privada y con el que se
pretende poner orden en las
cuentas municipales, asi como
reconocer la deuda real del
Consistorio que asciende a 48
millones de euros más intere-
ses. Lapropuesta salió adelan-
te con los VOlosdel PSOE,PPY
PA,mientras que IVlos vOtaba
en contra.

Según apuntó el alcalde de
Barbate, Rafael Quirós, "el
plan de saneamiento es un re-
quisito legal para poder acce-
der a la refinanciación la deu-
da y poder acceder a un acuer-
do con la Seguridad Social y
ponemos al día en el débito
que se mantiene". Eneste mis.
mo sentido, el regidor local
apuntó que "realmente el plan
de saneamiento que nos sirva
de referencIa es el que haga la
Cámara de Cuentas de laJunta
de Andalucía, que tendrá que
hacer una auditoría y un plan
de saneamiento".

Entre las medidas que con-
templa el equipo de gobierno
para hacer frente a la deuda
está la reducción del gasto, po-
ner a largo plazo los pagos
pendientes y aumentar los in-
gresos. Desde Izquierda Uni-
da, JuanAntonio Criado nove-
ía las cosas tan claras y cree
que las medidas afectará a los
bolsillosde los barbateños".
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Antonio Sanz.

Antonio Sanz

Secretano general de~PP-A

El lento progreso

experimentado ha

sido producido en

exclusiva por la empresa

privada y emprendedores"

ciones han de tener el carácter de

sumamente urgente", según el PP,
que exige la "inmediata" ejecu-
ción del polígono de LasAletas, en
Puerto Real, "con una superficie
mínima de 5.250.000 de metros
cuadrados frente a los 1.400.000
metros cuadrados establecidos

por la Empresa Pública de Puertos
de Andalucía". También culmina-

rían distintos polígonos ya inicia-
dos en Chiclana y San Fernando y
crearían nuevos espacios en esas
dos ciudades, con una superficie
total de ejecución de tres millones

~o;'~"~~~~,~~;;~;;;;','~~,,,~~:e;;~';,';,:.::;:;:' ;~~';,~~.~¿ ~:;:';~;;o-"'~~~ ~f,-:':~;;;:;¡;,':~~~=;'~, :,:;,";;;.;.,';;j/~:,,;,,;:~;'::'~'~,,,,:::~g;:~~,;;;;-~~~;;;,¡;:"~,:;e:,'~~.'~~[OO"'<';,;'J';;,:";-$,';,';;:."(;~~';,,;;;;';''i;i';,g6~:::~'-- "'--'- - - ..-.

.~ .~ .,,\

.~p~',! 1:d"'~'

Déiate de problemas. Ven a Ford Selección.

.~~ ~~
?

FordFusion

,i"sGe9.,300 €

MOTORES CÁOIZ

Fordí-ocus Wagono,",
de"ie

Qj1..200 €
" ''''''r,c,

12.900 €
desde

~ordSelecclon

Eo C.d'z' Zona F'anr.a. Telf. 956 27 13 on

en E' Puerto de St.. Ma,'a, Polg. Guaoalc'e.
'F'ente a muelle D€squem" Te.: 956 5613 12 ,~



--- --

30-
lit

-- - -- --- u - ----

SÁBADO.15 DE DICIEMBRE DE 2007 Diario de Cádiz

El comité cree que habrá
huelga en Comes hasta que
afecte a líneas de la Junta
Los sindicatos citran el seguimiento de los paros de ayer en

un cien por cien y continuarán las protestas el próximo lunes

Redacción CADIZ

El comité de empresa de Trans-
portes Generales Comes cifró
ayer en "un cien por cien de los
conductores" y "un 90 por ciento
de los taquilleros" el seguimiento
de le quinte jornada de huelga
que llevan a cabo en la línea que
une Cádiz con Sevilla, Granada y
Almería y consideró que la em-
presa ""O negodará el fin de la
huelga hasta que no vea peligrar
las líneas concedidas por la Junta
de Andaluda"-

En un comunicado, el comité
de empresa recordó que preten-
den negociar sus exigencias a tra-
vés del convenio colectivo, "que
lleva un año congelado", y que
consisten en "exigir seguridad en
el trabajo" y una subida salarial
de "un dos por ciento" por encima
del IPCpara "recuperar poder ad-
quisitivo".

En este sentido, aseguró que

desempeñan jornadas de trabajo
que "superan las 12 horas" y que,
en esas condiciones, tienen que
transportar viajeros a diario, por
loque elpróximo lunes realizarán
nuevamente paros pardales de
siete a nueve de la mañana y de
dos a cuatro de la tarde.

Esto es así porque, según el co-
mité, Comes "no quiere negodar,
ni tan siquiera hablar, de las jor-
nadas maratonianas al volante,
de las lamentables vacadones
que tiene la plantilla" (muchos no
tienen vacadones en 18 meses,
según aseguró), y "de pluses o
cualquier condidón que pueda
afectar a sus arcas no quiso ni ha-
blar" en lareunión que mantuvie-
ron eljueves.

Además, el comité explicó que,
al igual que lascuatro jornadas de
huelgas parciales anteriores, las
dos huelgas llevadas a cabo ayer
por los trabajadores de Comes"la
llevaron a cabo el cien por den de

los conductores y un noventa por
ciento entre los taquilleros".

Así, en la que ya es]a quintajor-
nada de huelga en Transportes
Comes, el comité detalló que un
autobús que une Cádiz con Sevi-
lla, Granada y Almería, ha dejado
"plantados en los andenes" a una
decena de viajeros. Así, detalló
que "el autobús salió a las dos me-
nos cuarto de la rarde, cuando el
horario oficial es a las dos desde

hacc años. Por ello, los viajeros
que iban aAlmería, si quieren via-
jar en autobús lo tendrán que ha-
cer mañana -por hoy-; en cam-
bio, los que tengan como destino
Granada también se verán muy
afectados, puesto que el próximo
autobús para esa dudad es a las
nueve pero llega a las cuatro de la
madrugada".

Asimismo, denunció que el au-
tobús que une Cádiz con Valencia
tampoco hizo acto de presenda
por Cádiz.

Disuelto el Regimiento de
Artillería de Algeciras
tras 50 años de historia
Elgeneral José Ramón López

Negrete acude al acto de
disolución de la unidad

V.0./ ALGECIRA5

La disolución del Regimiento de
Artillería de Costa de Algeciras
(Racra-S) quedó concluida ayer
con un acto militar en el acuarte-

lamiento Capitán VeJasco, en Los
Pinos, presidido por el general
adjunto al teniente general jefe de

la Fuerza Terrestre, José Ramón

López Negrete.
La tropa del regimiento desfiló

ayer por última vez después de 50
años de historia, cuando en 1957
fue creado por la Instrucción Ge-
neral del Estado Mayor Central.

El acto cumplió con todo el pro-
tocolo castrense. Los himnos de

España, el de Artillería y el de los
caídos por la patria sonaron en el
patio del cuartel Capitán Velasco,
a donde acudieron personalida-

des civiles y militares de la comar-
ca. El teniente coronel jefe interi-
no del Regimiento, Francisco Fer-
nández Viñolo, fue el encargado
de ofrecer el discurso de despedi-
da, pues a partir del uno de enero
el número 5 pasará a depender
del Regimento de Artilleria nú-
mero 4, en San Fernando.

En su intervendón, Fernández

Viñolo, tras hacer un breve repaso
por la historia del Racta-5, califi-
có a la unidad de magnifica, por
sus porcentajes de operativa,
muy dificilmente superables. "Así
se ha puesto de manifiesto en infi-
nidad de ejercicios y operaciones
tanto de carácter nacional como

internacional", declaró el tenien-
te coronel. Este también tuvo pa-
labras de elogio para rodos los
que componen el Racta-S.

-- -- .--
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Fuensanta Coves habla de
políticas de igualdad en Benalup
CAMPAAA.La consejera de Medio Ambiente de la Junta de Andalu-
cía, Fuensanta Caves, participó ayer en un acto en Benalup-Casas
Viejas, enmarcado en la campaña sobre políticas de Igualdad pues-
ta en marcha por la Secretaría de Igualdad. El acto, celebrado en la
Casa de la Cultura de Benalup, contó con la asistencia de vecinos y
militantes del partido- Junto a la responsable de Medio Ambiente
de la Junta estuvo presente el alcalde de dicha localidad y presiden-
te de la Diputación provincial, Francisco González Cabaña.

-- --- --

Mañana, convivencia
de inmigrantes en el
colegio de Campano
ENCHICLANA.Mañana domin-
go, la Asociadón Cardíjn orga-
niza en las instalaciones del

colegio de Campano de Chi-
clana la denominada Fiesta de
los Pueblos. Asi, la Red de
Atención de Inmigrantes de
esta asociación realizará una

convivencia de inmigrantes
pertenecientes a más de 20 na-
cionalidades. Los actos co-
menzarán a la una de la tarde e

incluyen una muestra inter-
cultural, comida y actuaciones
folclóricas de varios paises.

Profesionales del
Clínicose forman en la
lucha contra el tabaco
PUERTOREAL.Más de 50 profe-
sionales del Hospital Universi-
tario de Puerto Real se han for-

mado a lo largo de este año en
intervención básica contra el

tabaquismo. La inidativa ha
estado dirigida a profesionales
que prestan labor asistencial, y
ha tenido como fin promocio-
nar el abandono del tabaco en

la población fumadora a tra-
vés de la informadón que el
personal del centro puede
ofrecer sobre los beneficios de
la deshabituación.

-----------

La Asociación de Campos de Golf de
Cádiz, en la feria más fuerte del sector
ATLANTEEGOLF.LaAsociaciónde Campos de Golfde Cádiz,Atlantee
Golf, que agrupa a once de los veintitrés campos con que cuenta la
provincia, ha asiJtido entre el 3 y el 6 de diciembre a la décima edi-
ción del IGTM (Internacional GolfTouri5tMarket) que se ha celebra-
do en Cancún (Méjico). LalGTM es la feria anual de Turismo de Golf
más importante del mundo, siendo de carácter profesional- Duran-
te varios dias los campos de golf de Atlantee han tenido la oportuni-
dad de ofrecer y convencer a los touroperadores y agencias.

--- -- - - ~ -------- --- -- ------------
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Ecosde la Navidad

Manuel de la
Mera

Nuncase sabe, con certeza, cuan-
do se acaba la Navidad. la que ya
pasó hace tiempo v tampoco las
otras, las que después de esa vi-
nieron y ni siquiera la Última que
se ceJebró, Los ecos de la Nc"1dad

aparecen en cualquier momento
y cada uno de ellos tiene un algo
especial, algo que les distingue de
los otros y que parecco estar he-
chos. cada uno de ellos, para una
determinada situación en la que
UilOse encnentra, La NaÚdad es,
para cada persona, tan ac!tial
como la vida propia lo es; desde el
comienw hasta su fin natural.

Cuando el cansancio pesa so-
bre el cuerpo. se abre camino en
la mente ese eco de la Na'1dad que

--
-POR MÉRITOSPROPIOS-

Encarnación Niño
DIPUTAOA SOCIALISTA

EncarnaciónNiñoha anunciado
que no concurrirá a las próximas
elecciones en la lista del PSOEal
Congreso. Su lugar lo ocupará
Samuel Acuña.

--
-LA IMAGEN-

El baratilloestrena
mañanaubicación
enGómezUlla
1,aavelUda GómezlnJa lucirá ma-

!1ana una imagen dcsconouda
has", ehora, El ace,-ado de esW vía

acogerá por la maÚana el barati-
llo dominical que tradiClonal-
mente se ubicaba en leesinmedia-
CJolwsde la Plaza de Ahostos y que,
cJ,,'bido a las elbras del Mercado

(>entra!. fue suspendíd" por e!
¡'",un talIlien lo hace más de dos

,,{eses, Las protestas de los ven-
dedores llevaron al Consistorio a

re plan tearse la instalaCIón del ras-
trillo en otro sitio, como así ha ocu-
nido, Además, se ha aprovecha-
do para regular la acti'1dad, me-
diante la concesión de 45 licen-
cias y la implan!;lCión de servicios
de '1gilancia y limpieza en la zona,

nos presen!;, a unos pastores que
I)¡Lsaban la noche al aire libre ve-
lando, porturÍlO, a su rebaÚo. Te-
níaul1l0tivo para esWr cansados,
después de íargas horas de traba-
jo, pero no descuidaban la obli-
gacion, que (enían. de at"'lde;,
aquello qne les había sido confia-
do, Como premio recibieron la
gran noticia del nacimiento de!
Mesías, al que encontrarían en-
n¡eltoen paÚales y acostado en un
pesebre,

Ese eco es una llamada a la h u-

l1lildad; tanto más cuanto mayor
seala importancia y re!,unbrón de
los trabajos que se hacen, Es cier-
to que a veces queremos más de
lo que se nos Otorga, Nossenrimos
defraudados, en cierta manera.
por el trato recibido, pero la paz
volverá al alma si somos capaces
de volver nuestra mente )'Corazón

La paz volverá al alma si
somos capaces de volver
nuestra mente y corazón
al pesebre de la Navidad

al pesebre de la NaÚdad, Ese eco
nos llama a volver a encontrar la

sencillez en el hacer y en el agra-
decer; a vivir en paz.

No son pocas las veces que co-
metemos e¡TOreSy con ello se pro-
vocan roturas en lo que aprecia-
mos y e1)otras cosas que debemos
respewr y hasta cuidar, Hay que
procurar reparar todo ello, Feliz
NaÚdad es un eco que nos inÚta
a esa reparación sin necesidad de
esperar una fecha deternÜnada,
La Navidad es señal de amor y el
amor no riene límite alguno, Siem-
pre se ha de aportar amor en toda
labor,

Mi amigo Federico decía, hace
pocos días. que babía un montón
de roturas en las figuras de! naci-
miento de sus sobrinos yquese de-
dicó, con ellos. a reparar los des-
perfectos, No era cuestión de 1'0-

Hay gran cantidad de
ecos de la Navidad que a

todos nos llegan desde
hace algún tiempo

nerunafigrmes nuevas porque los
pequeños senuan cariño por las
de siempre. Esos chiquillos sabí-
an conesponder. con am01; a las
figuras de barro '1ue les habían
enseÚaelo a amar la verdad de la
t-':aÚdad.

Hace unos días, en lasaladees-
pera de una e!ínica un chiquillo
se aFanaba en colorear unas figu-
ras, en blanco, sobre un papel. Uri-
lizaba para ello restos de lápices
de colores que había en una caja
de cartón, sin tapa, propiedad de
la clínica, De esa forma se le hacía
fácil la espera y se le qwtaban de
la mente las preocupaciones.
Aquellos pequeños trozos de lá-
pices se mostraban sumamente
tiÜles; como lo son hasta los más
débiles ecos de la Navidad.

Hay gran canÜdad de ecos de
la Navidad que a todos nos lleg'ill
desde hace algún riempo, Puede
que ,sean pequeÚos, pero debe-
mos prestarles atención, Siempre
son Útiles, como aquellas rotas li-
grIras del Belén y los reslos de lá-
pices en la sala de espera de la clí-
nica

GOl1zález
EX PRESIDENTEDEL GOBIERNO

Elex presidente del Gobierno,
Felipe González, se convertirá en el
presidente del grupo de expertos
de UEpromovido por el presidente
francés Nicolás Sarkozy.

¡(ate Md:al'lrI
MADRE DE MAOEtAlNE

La agencia de detectives
contratada por la familia McCann
asegura que la niña podría estar en
casa para Navidades, pero no
aclaran dónde está ahora.

--~ -~-~ - ,--~----
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PRESIDENTEDE ESTADOS UNIDOS

Se ha encontrado con un frente

común de toda la Unión Europea en
sus críticas a la falta de voluntad
política de reducir las emisiones de
C02 en Estados Unidos,

-ESCAÑO CERO-

LacrisisdelTC

Julia
Navarro

Aument;¡n las críticas a la re-
ciente deCIsión del Tribunal
Ümsritucional de dan.;a libre
al nuevo Estatuto del País Va-

lenciano, Yes que el AJto Tri-
bunal riene lIDproblema de cre'
dibilidad tal que, haga lo que
hag-a, es tal la falta de respeto
que se le tiene, qne no logra que
nadie acepte sus cesoluciones
tranquilamente, Las institu-
ciones tienen que luncionar
más allá de los avatares políti-
cos, pero hay que reconocer
que con su actual composición
e! Tribunal Constitucional IJO

logra que los ciudadanos crean
lo que debería de ser indiscuri-
ble: su imparcialidad, Así, en la
votación que se produjo para
dar luz verde al estatuto valen-

CIano, ¡osjueces conservadores
dijeron "no" y los que se aline-
an con e! gobierno clijeron "sí",
v en el trasfondo de esta vota-
~ión, que ha supuesto un aliúo
para Zapatero y los suyos, está
el que no se ciene la puerta al
estatuto catalán,

Las resoluciones judiciales
hay que acatarlas, pero acatar-
las no significa no criticarlas. de
manera que los miembros de!
Tribunal que han votado "sí" a
favor de este estatuto, deben de
comprender la preocupación
de muchos ciudadanos pon'er
cómo el Tribunal consagra in-
clirectarnente los "reinos de Tai-

fa", Por lo visto, los espaÚoles
ya no somos todos ¡gr¡ales ante
la ley,sino que cada comunidad
tiene derechos específicos, por
más que esa interpretación se
dé de bruces contra el anticulo

139 de la Consritución, que clice
precisamente que todos somos
iguales y tenemos los mismos
derechos y obligaciones. El Tri-
bunal salva el escollo cliciendo

que esos derechos específicos
ele los ciudadanos de cada co-

mUIJidad pueden servir para
inspirar delermiIJadas polítI-
ca', No sé, pero en '1st" de que
estamos en pleno proceso elec-
toralyqueelTribnnalnocuen-
la con demasiada COnfi<UlUlen-

tre los ciudadanos, qtliz<isería
mejor que los grandes asulllos
pendientes se los dejaran a un
nuevo Tribunal,

Lo que no es beneficioso ni
para la institución. ni para lo
calesa de ¡aJusticia, ni para na-
die, es qne cada vez que el Cons-
Ütucional adopw nna decisión
inmediatamente se mire qué
",agistrado ha votado una cosa
Yquién otra, y así, decisión tra.s
decisión, lo lÍn,co e'1dente es
que mms parncan nna pro-
longaCIón del PSOE Yotros de!
PP y que, por tanto, deflcoden
intereses partidistas y no los de
velar por la consritucionalidad
de las leyes.

Es evidente que la renova-
ción del Tribunal Consritucio-

nal es una uecesidad urgente
por el bien dd propio Tribu-
naL

.,':!V"',' ,,,",.,
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INDUSTRIA USO aplaude la decisión del Gobierno andaluz de alegar y asegura que "rectificar es de sabios"

Bouza:"EIañopararecolocara
laplantilladeDelphiserá2008"
Diceque laBahíaserá
"el segundonúcleo
andaluzmásimportante
en materiaindustrial"

LaJuntapresenta
alegacionesa laventa
de equipos industriales
de PuertoReal

INFORMACiÓN
CÁDIZ

El delegado provincial de Empleo
de laJunta de Andalucía en Cá-
di!.] uan Bouza,; "egm/, ayer que
el aÚo 2008 sere'el aÚo de la re-
colocación de Ins trabajadores de
Delphi"yel aÚo del "despegue in-
dustrial" en la Bahía de Cádiz que,
segÚn dijo, se convertirá en "el se-
gundo nÚcleo más importante de
Andalucía en materiaindustrial".

En declaraciones a los perio-
distas, Bouza enfatizó las "buenas
expectativas de caraalfuturo pró-
ximo" en materia de Empleo en
la provincia gaditana, debido al
"apoyo del Gobierno central" que
"ha generado más inversión per
cápita en la provincia y más in-
versión directa al empleo que en
los ocho aI10Sde Gobierno de José
María Aznar".

En este sentido, afirmó que Cá-
diz crecerá "más que el resto de
EspaÚa y por encima de las me-
dias andaluzas" en el aÚo 2008
que, además, será el año de "la
convergencia en materia de paro
ydeocupación", pasando del 13,5
al 8,5 de media nacional estable-
cida.

El delegado provincial hizo ba-
lance del aÚo 2007 en materia de

empleoy destacó "tres grandes hi-
tos". qlle consisten en la aproba-
ciÓn del Estatuto de Autonomía.
que definió como "la norma más
progresista v con mavor dedica-
ció~ al empÍeo". '

ELHITODEDELPHI

El segundo "hito" sería la "crisis
ir1lhlstrial de Delphi", a la que se
refirió como "un problema muy
grave", pero que laJunta de An-
dalucía, Gobierno central, sindi-
catos y trabajadores "han sabido
convertir la crisis en una oportu-
nidad", pennítiéndoles "mante-
ner el discurso" de que "Delphi
no puede pitorrearse de la legali-
dad espaÚola, que si cierra tendrá
'Iue p'esar por caV' así como "la
necesidad de mantener la acrivi-
dad industrial en esos activos y,
por su puesto, que los trabajado-
res tienen derecho a tm puesto de
trabajo"

En esta línea, incidió en que
"Imis de 1.800 ex trabajadores de
Delphi" participan en los cursos
de formación y aludió al Plan In-
dastrial para la Bahía de Cádiz que

~--_._--

Eldelegado provincial de Empleo, Juan Bouza, asegura que "2008 será el año de la recolocación de los trabajadores de Delphi".
'----

COMISiÓN I)E SEGUIMIENTO

Nueva reunión el próximodía 20
la Junta confirmó ayer a los
sindicatos la fecha para la próxima
reunión de la comisión de
seguimiento de los asuntos de
Delphi, que tendrá lugar a las 12.00
horas del 20 de diciembre en la
sede de la Consejeria de Émpleo, en
Sevilla. Eldelegado provincial de
Industria de USOen Cádiz, Juan
José Herrera, infotmó de la
convocatoria oficial de la próxima
reunión, en la que abordarán
cuestiones conlO las relativas a las

prejubilaciones, los eventuales y de
las prejubilaciones.
Además, en dicho encuentro, está
prevista la firma de un contrato
por parte de los ex trabajadores de
la multinacional en el que se
recojan sus derechos y deberes en
telación al plan de
acompañamiento social, con
cuestiones relativas a la
recolocación o la entrada y salida

cuenta con una inversión supe-
rior a los 1.500 millones de euros.

Finalmente, destacó como "ter-
cer hito importante" el Plan Más
Autónomo, la creaCIón de lasAti-
peyel 1'1'01de Empleabilidad para
Discapacitados, que "aún no fun-

-- ----------

en dicho plan.
En cuanto a las prejubilaciones,
Herrera indicó que los
representantes de USOen la
comisión de seguimiento se
reunieron ayer en Puerto Real con
la asesoría juridica del sindicato
para abordar este tema, porque
"hay muchos rumores y poco en
claro" y se trata de un asunto "muy
delicado" potque, de lo que se
acuerde, "va a depender el resto de
la vida de muchas personas y, el
que menos lleva 2S años
trabajando para la empresa".
Finalmente, anunció que
plantearán el asunto de la solicitud
de Delphi para la venta de activos
industriales y que pedirán a los
representantes de la
Administración andaluza que
aporten información sobre el
contenido de las alegdciones
presentadas para evitar la Y.n!a.

ciona en ningún lugar de EspaÚa
y en Andalucía ya ha sido apro-
bado porel Consejo de Gobierno
de laJunta de Andalucía para su
puesta en marcha".

Por otro lado, el delegado pro-
vincial de Empleo de la Junta de

Andalucía en Cádiz afirmó ayer
que la Administración autonó-
mica presentó alegaciones ante el
Juzgado de lo Mercantil de Cádiz
-que instruye el proceso concur-
sal de Delphi- mostrando su opo-
sición a la solicitud de venta de

equipos industriales por parte de
la multinacional que, además, ca-
lificó de "indecente".

BouzaseÚaló que laJunta pre-
sentó las alegaciones el pasado "29
de noviembre", en las que mani-
festaban que la venta de activos
"tienen tltl recorrido legal que hay
que respetar" y calificÓ de "im-
prescindible" que Delpbi "cum-
pla los acuerdos del 4 de julio" de
la misma manera que laJunta "ha
cumplido todos y cada uno de los
acuerdos a los que ha ido llegan-
do".

En este sentido, afirmó que los
activos de la factoría en Puerto
Real "tienen que pasar a ¡aJunta
de Andalucía" para que ésta "los
pase a las empresas que van a pro-
ducir en las antiguas instalaciones
de Dciphi" y, "personalmente",
declaró 'tUl' no le parece "muyde-
,'ente" ei hecho de que 'Delphi
quiera venderse a sí mismo esa ma-
quinaria".

Mientras,el delegado provin-
cial de Industria de USO en Cá-
diz,J uan José Herrera, calificó ayer
de "acertado" el hecho de que la
Junta haya afirmado que presen-
tó alegaciones contra la solicitud

de venta de eqlúpos industriales
por pane de Delphi ya que "rec-
tificar es de sabios", en alusión a
la "falta de inconvenientes" de la

Consejena de Innovación en su
escrito de respuesta a Delphi del
25 de octubre.

En declaraciones a Europa
Press, Herrera aseguró que los sin-
dicatos se "exrraÚaron" de que la
Agencia de InnovacIón y Desa.
rrollo de Andalucía (IDEA) afir-
mase que "no existen inconve-
mentes en que se proceda a la ven-
ta de la citada maquinaria" por el
hecho de que ¡aJunta había ma-
nifestado en la comisión ne se-
guimiento que estaba "en cono,,"
de este procedimiento.

En este sentido, aplaudió que
UGT,Junta de Anducía y Ayunta-
miento de Puerto Real-además
de USo- hayan presentado ale-
gaciones para "evitar que la., má-
quinas se vendan en esas condi-
ciones, para vendérselas a sí mis-
mos a tltl precio más bajo", lo que
"aemuestra un intento rle deslo-
ealizaciÓn bmtal"

Asimismo, Juan José Herrero
a(irmó que IDEA se "precipitó"
en sus afirnlaciones porque "co-
rresponde a las empresas que ven-
gan si quieren la maquinaria o no"
porque, "con rransforrnaciones,
los activos industriales son "fácil-

mente reutilizables, adaptándose
perfectamente a cualquier tipo
de fabricación".
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RENUNCIALa todavía diputada no entrará en las listas para el Congreso en marzo

EncarnaNiño centrará sus
esfuerzos en política local
~ ~- ...

Ladecisión de 12
socialistafue llevada
a debate en asamblea
local del partido---_.--
Samuel Rodríguez
Acuña será propuesto
para formar parte de las
listas para el Congreso

OLGAPRADOS
ROTA

La diputarla del Partido Socialis-
ta Obrero Español por la provin-
cia de Cádiz, Encarnación Niño
Rico, ha tomarlo la decisión de no
participar el próximo mes de mar-
zo en las listas para el Congreso.
Esta decisión responde al con-
vencimiento rle que ahora, tras los
resultados obtenidos por el p<1rti-
,lo en la localidad las pasadas elec-
ciones municipales, es imperati-
va su dedicación absoluta a la po-
lítica local.

Así lo comunicaban ayer en
comparecencia de prensa el se-
cretario general del comité eje-
cutivo local (ahora sustituido por
un comité rlecampaÚa) delaagm-
pación local socialista, Felipe Már-
quez Mateo, acompañado por la
propia Encarna NiÚo y por el res-
ponsable de comunicación rlel co-
mité de campaÚa, Samuel Rodrí-
?;uez AClu1a.

La socialista comunicaba su de-
cisión en la reciente asamblea lo-

cal celebrada por su partido, de-
cisión que finalmente fue acep-
tada por sus compañeros, dentro
de las intenciones del comité de

cambiar totalmente de estrategia
con el objetivo de recuperar la
confianza de los ciudadanos de
Rota. Esta nueva estrategia inclu-
ye la inserción rlentro de los prin-
cipales cargos de 1partido de nue-
v'ascardSque aporten una idea cla-
ra de renovación integral.

En esta misma línea de actua-

ciones, Felipe Márquez anuncIa-
ba que en el próximo comité pro-
vincial de PSOE, que se celebra-

"
Encarnación Niño comunicó su decisión acompañada por Felipe Márquez y Samuel Rodríguez Acuña.

rá el día 22 de diciembre en Cá-

diz, Samuel Rodriguez Acuña será
propuesto para ser incluido en un
lugar preferente en las listas que
se confeccionen para optar al Con-
greso de los Diputados.

Esta proposición fue también
definida en asamblea local, con el
apoyo de todos los asistentes, en-
marcado en la nueva política del
partido de volver a ilusionar a los
roteños con el proyecto del parti-
do socialista.

Por su parte, la propia Encar-
na Niño admitió que tras los ma-
los resultados de las anteriores

elecciones, siempre tuvo en men-
te la idea de tomar una decisión

corno ésta, dándole priOlidad asu
actuación dentro de la política lo-
cal, tras llevarse a debate en la
asamblea local celebrada hace dos

días y ser apoyada~ Por otra parte
la socialista confesó que algunos
compaÚeros del partido han te-
nido dÜicultades para compren-

del' el hecho de que se pierda la
oportunidad de tener una baza
en las administraciones superio-
res como es el contar con una di-
putada nacional, pero Encarna
NiflO ha remarcado que la con-
clusión final debe ser la recupe-
ración de la confianza de los ciu-

dadanos de Rota, por lo tanto "no
estará dentro de mis priodidades
futuras desempeñar ningún tipo
de trabajo en otras administra-
ciones".

La todavía diputada ha decla-
rado sentirse contenta del traba-

jo realizado durante este tiempo,
resaltando las inversiones reali-
zadasen la localidad por parte del
gobierno central, q,.e a su juicio
han marcado la diferencia con re"

pecto a otras etapas en cuestiones
relacionadas con costas corno "las
pasarelas, la recuperación de pla-
yas, la regeneración dunar, ayu-
da, para la recuperación de los co-
rrales, o temas tan importantísi-

mos como en encauzamiento del

Arroyo de Alcántara". Niño des-
tacó también cl hechü de haber

podido participar en la aproba-
ción de leyes "que serán funda-
mentales para la mejoría de las
condiciones de vida de los rote-
ños". No obstante, la socialista ha
reconocido que "se han quedado
temas en el tintero", pero pro-
metió que se seguirá trabajando
por Rota, dentro del "ambicioso
proyecto político con nuevas ca-
ras, y nuevas ideas, para volver a
conseguir que los roteños y rote-
ñas recuperan la ilusión perdida".

Finalmente, Samuel Romiguez
Acuña quiso agradecer pública-
mente el apoyo M la asamblea a
su candidanua en las listas del con-
greso, a;5ícomo realizó un home-
naje a su compaÚera Encarna
Niño por el trabajo realizado, y
mostrándole su apoyo para la nue-
va etapa que comienza desde cl
sector joven del partido.

PUNTA CANDOR

Aprueban la
urbanización
de los terrenos
del camping de
Punta Candor

INFORMACiÓN
ROTA

La portavoz del equipo de Go-
bierno, Eva Corrales, ha anun-
ciado la propuesta aprobada
por la Junta de Gobierno Lo-
cal para la aprobación inicial
del proyecto de urbanización
del SUP RS, es decir, los terre-
nos donde se encuentra el cam-
ping de Pun ta Candor, y en la
qne el Ayuntamiento tiene pre-
visto destinar una de las prin-
cipales parcelas, ubicaba en pri-
mer línea de playa, para la con"
trucción del primer Hotel Es-
cuela.

En la propuesta. presen tada
por la delegada de Planea-
miento, Eva Corrales, se da un
paso má, en este proyecto cou
la ratificación del proyecto de
reparcelación de estos terre-
nos. Todas estas gestiones co-
rresponden a trámites admi-
nistrativos necesarios para sa-
car adelan te el proyecto de este
sector, al que Corrales se reti-
rió como uno de los proyectos
más importantes que se está de-
sarrollando en estos momen-
tos en nuestra localidad.

En los terrenos del camping
de Punta Candor (SUP RS),
como en la zona conocida
como los terrenos de El chino
(SUNPR4) se contemplan tres
parcelas hoteleras, que co-
rresponden a dos hoteles pri-
vados y al Hotel Escuela; y un
importante número de vivien-
das de protección pública
(VPP) , que supondrán e130%
tal ycomo contempla la ley, de
los terrenos que se destinan a
viviendas residenciales~

La delegada insistió en que
el Ayuntamiento ha sido con-
cienzudo en la promoción de
viviendas públicas, incluso "he-
mos ido por delante de lo que
marca la Ley", y se ha sido muy
exigente con constmctores y
promotores, de manera que en
algunos sectores se ha exigido
que se desune a viviendas de
protección hasta ,m %% de los
terrenos para viviendas~

-~_~__.m~ ~---~-- -~~ ~---~ ~-~ ~--~~ ~ ~ ~~-

RECUPERACiÓNA cargo de la Delegación de Servicios Municipales

ElSagrado Corazón deJesúsvuelve
a laplaza Pío XIItras su restauración
OLGAPRADOS
ROTA

La Plaza Pío XlI cuenta de nuevo

con la imagen del Sagrado Cora-
zón de Jesús, que una vez restau-
rado vuelve a presidir ('ste em~.
blemático enclave de la localidad.
L, ardua e intensa labor de rcs-
tamación se ha llevado a caho en
los Talleres Olioz Arte, una ac-
tuación muy necesaria ya que des-
de hacía mucho tiempo la imagen

Pl.esentaba un estado muy de te-
tiorado, lo cual obligó a ServicIOs
Municipales a actuar.

Así, tal Ycomo apuntó el dele-
gado del área,Jesús Corrales, des-
de que la escultura del Sagrado
Corazón de Jesús fuese retirada
hace unos meses de la Plaza Pío

XII y trasladada a los talleres de
Olioz Arte, de la Fundación Al-
caide Zoilo Ruiz Mateos, se pudo
comprobar que la imagen se en-

con traba aún más deteriorada. de-

bido a la erosión del tiempo, el
vientoyel mar, ya que presentaba
Importantes grietas, había perdi-
do trozos del manto, de la man-
ga, o del pelo, y la peana estaba
casi destrozada. La imagen, a la
que se le han aplicado varias ca-
pas de protección para resguar-
dada por más aiios, se volvia a co-
locar el 25 de nmiem bre en la pla-
za Pío XII. Imagen de arthivo en la que se aprecia el estado de deterioro que sutrla.
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CostaBallenaestrena enmarzounnuevo
hoteldecuatroestrellascon450 plazas
Lacadena Hoteles Elbaaterriza en laprovinciacon un establecimiento enfocado al
turismo de salud ybelleza, con tiatamientos especiales en su salade talasoterapia

~--
-----.-.--------

MERCEDES MOR,'.LES--------.---

',a plenta hotelera de la provincla
no para de crecer. Ahora le toca el
turno a Costa Ballena, donde el
grupo empresarial Anjoca abrirá
un hotel de cuatro estrellas para
introducir su cadena, Hoteles Elba,
en Cádiz. El establecimiento
ampliará en 450 plazas las casi
41.000 de las que ya dispone el sec-
tor turístico. La oferta sigue cre-
cimiento y no sólo aumenta en can-
tidad sino en variedad, ya que
Hoteles Elba traerá a Costa Balle-
na, en Rota, un establecimiento
orientado al segmento de salud y
belleza con amplias salas de tala-
soterapia -tratamientos cosméti-
cos y sanitarios utilizando como
materia prima el agua del mar-.
Además. el nuevo Hotel Elba con-
tará con un restaurante a la carta
en su Beach Club, ubicado a pie de
playa.

Vistas al mar
El nuevo hotel tendrá 214 habita-
ciones dobles de 30 metros cua-
drados. 21 junior suites y UIla sui-
te de 40 metros cuadrados, todas
con terraza o balcón privado con

HOTEL. La cadena hotelera quiere abrir las puertas de su nuevo hotel en el mes de marzo. / o.c.

vistas al mar y al campo de golf, ya
que el nuevo alojamiento se
encuentra junto al complejo depor-
tivo de dieciocho más nueve hoyos.
en el término municipal de Rota y
a escasos kilómetros de Sanlúcar,
Chipiona. Jerez o El Puerto.

La cadena hotelera cuenta con
diez anos de trayectoria en el sec-
tor y en Andalucía tiene estable-
cimientos abiertos en Málaga, Gra-
nada y Aimería, a los que sumará
el de Costa Ballena para la próxi-
ma temporada de verano. Pero el

grueso de los hoteles del grupo
empresarial se encuentra en las
Islas Canarias, donde suma seis
hoteles -dos de tres estrellas, tres
de cuatro y uno de cinco-, la mayo-
ría en Fuerteventura.

mmorales@lavozdigital.es

TURISHO I CIUDADANOS I 17

Loscamposdegolf
venden el destino a
los franceses
gracias esla línea
aérea con París
~-

M. MORALES

La Asociación de Campos de
Golf de Cádiz, Atlantee Golf,
representada por once de sus
mlembros, asistió a la décima
edición de la feria interna-
cionallGTM 07, celebrada en
Cancún (México). Ésta es la
feria anual de turismo de golf
más importante de todas las
que se celebran en el mundo.

La presidenta de Atlantee
Golf, Rosa Rosado, explicó que
se realizó un trabajo impor-
tante con agencias de viaje
francesas, «aprovechando la
linea aérea abierta reciente-
mente por Vueling desde Jerez
a Paris».

La respuesta de los touro-
peradores ha resultado muy
positiva y se espera que en el
transcurso de unos meses se
concrete algún paquete espe-
cial con aquella zona. «Hay
golfistas franceses, lo que ocu-
rre es que, hasta ahora, no
han tenido cómo llegar aqui»,
puntualizó Rosado.

Atlantee hizo un gran
esfuerzo promocíonal, lle-
vando un gran expositor a la
feria internacional, específi-
ca para touroperadores, <<para
crear expectación».

CONSIGUE CADA DOMINGO 3 NUEVOS CLÁSICOS CON la voz


